

# Mesures en fête

les enfants de l'école primaire Jeanne d'Arc de Saint Médard de Guizières étaient heureux de recevoir les parents à l'occasion de leur Fête de la Mesure.

Ceux-ci ont pu ainsi au gré des ateliers, se mesurer ( allongés au sol ... ) et tenter, sans l'aide d'instruments, d'ordonner des longueurs ou des masses, calculer si les 101 petites éprouvettes de 10 ml qu'ils avaient sous les yeux contenaient plus ou moins d'un litre, ou encore s'affronter aux dominos des mesures...

Estimation, utilisation d'instruments, conversion, calcul... tout était présent, dans ces jeux, pour amener à la compréhension et donc à la maîtrise de cet exercice complexe qu'est la mesure. Tous ces ateliers ont été expérimentés par les enfants, régulièrement, depuis le début de l'année, certains sont même issus de leur propre imagination. Ils étaient donc vendredi capables d'en assurer eux-mêmes l'animation pour leurs parents.

Cette fête est l'aboutissement d'un volet du projet d'école écrit l'année dernière par l'équipe enseignante du premier degré de l'école Jeanne d'Arc : *comment donner du sens aux apprentissages ?*

Nul doute que ce jour-là, les enfants savaient ce qu'ils faisaient, et ont montré leur capacité à expliquer aux autres ... *eh oui, beaucoup d'adultes ont eu bien besoin ce jour-là de l'aide de leurs enfants...*



Honorés par la présence de Madame Gueritte-Hess



Réflexion intergénérationnelle enjouée !